

soucieux par-dessus tout de voir ici se perpétuer la foi et la piété des ancêtres, Nous rendront facile et consolant l'accomplissement de ce devoir de Notre charge pastorale.

Sera la présente Lettre Pastorale lue en entier, et sans aucun commentaire, au prône de la messe de toutes les églises et chapelles où se fait l'office public, et en chapitre dans les communautés religieuses, le premier dimanche après sa réception.

Donné à Québec, sous notre seing, le sceau du diocèse et le contre-seing de notre Secrétaire, le quinze février, mil neuf cent onze.

† LOUIS-NAZAIRE, Arch. de Québec.

EUG.-C. LAFLAMME, ptre,
secrétaire.

Notes diocésaines

Par décision de S. G. Mgr l'Archevêque, M. l'abbé V.-E. Lavergne a été nommé vicaire à Saint-Roch de Québec.

S. G. Mgr l'Archevêque, indisposé par suite d'un refroidissement, a dû garder la chambre durant plusieurs jours, au commencement de la semaine.

Dimanche, S. G. Mgr l'Auxiliaire, accompagné par M. l'abbé J.-E. Laberge, de l'Archevêché, a donné la confirmation à un certain nombre d'enfants, à Villeroi.

Mercredi, Mgr Têtu a représenté Monseigneur l'Archevêque aux fêtes de l'intronisation de S. G. Mgr Gauthier comme archevêque d'Ottawa.

Mgr Lapointe, V. G. et supérieur du Séminaire de Chicoutimi, a passé quelques jours à l'Archevêché, cette semaine.

Très belle séance de la Société du Parler français à l'Université, mercredi soir. Les exigences de la mise en pages — hâtive — de notre publication ne nous permettent que d'en signaler l'événement, le haut goût et le plein succès.